



## Reprise de l'AS Ultimate

publié le 09/10/2021

Vous avez été nombreux à vouloir faire de l'ultimate frisbee à l'association sportive et je vous en félicite. Cependant cela entraîne une organisation particulière.

Dans un premier temps et pour faciliter l'organisation de la cantine, je ne prendrais que les 6èmes et 5èmes tous les lundis de 12h40 à 13h35. Les 4èmes et 3èmes viendront s'entraîner le vendredi dès 12h10 et jusqu'à 13h10.

Bon week-end



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.